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   Präsidial-Info  Juli 2017 
 
Auf der Präsidiums-Sitzung vom 04.07.2017, der ersten Sitzung nach dem Verbandstag im 
April, wurden folgende Beschlüsse gefasst bzw. Thematiken besprochen: 
 
1)Präsident 
►Aktueller Stand WiDaFe 
Der Vertrag mit der Innogy-Halle in Mülheim wurde endgültig abgeschlossen. 
►Stand Breitensporttournee 
Die Vorbereitungen der Breitensporttournee mit integriertem Breitensport-Kombi-Lehrgang 
sind auf einem guten Weg. 

 
2) Vizepräsidentin 
►Vereinstreffen 
Frau Stockhausen weist auf ihre Rundmail vom 30.05.2017 hin. Terminvorschläge für die 
diesjährigen Vereinstreffen wie folgt: 

1) Mittwoch, 06.09.2017 in Wuppertal, Vereinsheim Grün-Gold-Casino 
2) Mittwoch, 27.09.2017 in Bielefeld, Vereinsheim 

Mindestteilnehmer-Zahl: 10 Vereine 
Die Einladung erfolgt zeitnah im August online. Themen werden nachgereicht. 
 
► Wiedereinführung Präsidial-Info 
Ab sofort wird wieder eine Präsidial-Info auf unserer HP im Download-Bereich zur 
Verfügung gestellt. Es wird eine Zusammenfassung der wichtigsten Themen erstellt, die 
offiziell veröffentlicht wird. 
 
►Beauftragter Good Governance 
Laut Beschluss des Verbandstags 2017 muss ein Beauftragter für den Bereich: Good 
Governance bestimmt werden. Frau Stockhausen schlägt für diese Position Frank Wichter 
vor. Das Präsidium votiert einstimmig für den Kandidaten.  
 
►Änderung der Satzung oder der Finanz-Ordnung bzgl. Abstimmung über 
Lehrgangsplan/LGRP 
Das Präsidium wurde von der Verbandstagsleitung darüber in Kenntnis gesetzt, dass die 
TNW-Satzung und die TNW-Finanzordnung bzgl. der Abstimmung über den jährlichen 
Lehrgangsplan/LGRP nicht gleichlautend sind. Der Wunsch, die jährliche Abstimmung über 
den LGP/LGRP abzuschaffen, hätte zur Konsequenz, dass sowohl die Satzung als auch die 
Finanz-Ordnung geändert werden müsste. Und dies wäre mit weiteren Kosten verbunden. 
Vorschlag seitens der VTL: Weder Satzung noch Finanz-Ordnung werden geändert, dafür 
wird wie bisher der LGP/LGRP vorgelegt und beschlossen. 
 
 



 
2) Vizepräsident 
►Neues von der Verbandssoftware TNW, Aktueller Stand 
K. Berns hat sich erneut mit einer Firma für Verbandssoftware in Verbindung gesetzt und ein 
Angebot eingeholt. Aufgrund der immensen Kosten wurde nicht weiter verhandelt. 
►Grund des TNW-Serverausfalls war ein überlaufener Speicher. Der Dienstleister hat den 
Fehler umgehend behoben. 
 
►Arbeitsgruppe TNW-Controlling 
Laut Präsidiumsbeschluss hat die Arbeitsgruppe „Controlling“ ihre Arbeit aufgenommen. Der 
AG gehören an Frau Stockhausen, Herr Berns, Herr Hey, Herr Jung. Beim ersten 
Einführungstermin wurden Aufgaben und Zugänge für die vier Mitglieder eingerichtet.  Jedes 
Team-Mitglied wird in den kommenden Wochen die ihm zugewiesenen Konten überprüfen. 
Weitere Zielsetzungen sind zukunftsorientierte Budgetierung und die monatliche 
Überwachung von Soll-Ist-Vergleich. 
 
 
3) Sportwart 
►Ivo	Münster	berichtet	vom	vergangenen	sehr	positiv	verlaufenen	Power-Kader-Lehrgang.	
►Die Startmeldungen	zur	danceComp	sind	nicht	besorgniserregend.	Momentan	liegen	ca.	
1700	Meldungen	vor.	
 
4) Schatzmeister 
►Alle Daten wurden bis Ende Juni hochgeladen. 
►Herr Berns hat mit der Geschäftsstelle den Bereich Mahnverfahren neu erarbeitet. 
 
 
5) Lehrwartin 
►Frau Dobeleit berichtet über den positiven Verlauf des Kombi-Lehrgangs. 
►Bisheriger Anmeldungsstand für die WR-A-Ausbildung für kommendes Jahr: 7 Teilnehmer 
für St, 11 Teilnehmer für Latein. Es wird eine Ausbildungs-Kooperation mit dem LTV 
Niedersachsen angedacht. 
►Aufgrund des erheblichen Arbeitsaufwands im Ressort Lehre sucht Frau Dobeleit 
zusätzlich zu ihrer Unterstützung durch die Geschäftststelle weitere Hilfen.  
 
 
6) Breitensportwart 
►Achim Kraus kann noch keine konkreteren Infos bzgl.  möglicher Breitensportprojekte 
2018 geben. 
►Am 17.09. findet in Berlin der DTV Ausschuss für Sportentwicklung statt. 
►Herr Meißner möchte als DTSA-Beauftragter umfänglich Aufgaben seines Bereiches 
abgeben. 
 
7) Jugendvorsitzender 
Patric Paaß berichtet von 3 sehr positiv verlaufenen Jugendveranstaltungen: 
1)der Jugend- Breitensportveranstaltung in Solingen. 
2)der Jugend-Fahrt nach Berlin zum SuDaFe;  
3)dem Jugend-Kombi-Lehrgang  
 
 
 



 
 
 
6) Schulsport 
►Am 06.10. folgt J. Pladek einer Einladung der Europäischen Akademie des Sports.  
 
 

►Rückblick Landeswettbewerbe Schultanz in NRW und Hessen – Bundeswettbewerb 
„Tanzen in der Schule“  
Frau Pladek berichtet, dass der Wettbewerb ein großer Erfolg war und sehr beachtet 
wurde. Der TNW konnte sehr gute Ergebnisse erzielen. 
►Planung Euregio 2017  
Euregio Breitensport und inklusiv werden stattfinden in Münster.   
►Frau Pladek informiert, dass der Behindertensportverband den Letter of Intent mit 
dem TNW fortsetzen möchte. 

 
 
 


